



LANZAN POLÍTICA EDUCATIVA REGIONAL.

"ESCUELA DECO" Ceremonia se realiza con la participación de Autoridades del MINEDU, Dirección Regional de Educación Cajamarca, directores de las UGELES (Prof. Carlos T. Sánchez Muñoz, director de la UGEL Celendín), autoridades locales de Jaén y cooperativas productivas. Hoy desde la cálida ciudad de Jaén y tras el desarrollo de

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

LANZAN POLÍTICA EDUCATIVA REGIONAL.

Ceremonia se realiza con la participación de Autoridades del MINEDU, Dirección Regional de Educación Cajamarca, directores de las UGELES (Prof. Carlos T. Sánchez Muñoz, director de la UGEL Celendín), autoridades locales de Jaén y cooperativas productivas.

Hoy desde la cálida ciudad de Jaén y tras el desarrollo de mesas temáticas con la participación de la directora de educación Básica Regular del MINEDU, equipo de la Dirección Regional de Educación Cajamarca, directores de las trece UGEL, autoridades locales y cooperativas se hizo el lanzamiento oficial de la política educativa regional Escuela que genera desarrollo en la comunidad "ESCUELA DECO".

En dicha reunión y ceremonia educativa participó el Prof. Carlos Teodoro Sánchez Muñoz y equipo directivo de la UGEL Celendín.

La política educativa regional consta de cuatro ecosistemas: Territorial, Pedagógico, Institucional y Digital, además consta de diez estrategias para su desarrollo e implementación en la región Cajamarca.